

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



ENOGIA & HEVATECH, spécialistes de la récupération et valorisation de chaleur fatale, unissent leurs forces pour conquérir de nouveaux marchés internationaux

Marseille et Saint-Paul-Trois-Châteaux, le 6 décembre 2024 – 8h30

ENOGIA (code ISIN : FR0014004974 – mnémonique : ALENO), expert en micro-turbomachines au service de la transition énergétique, et HEVATECH, spécialiste de la conversion de chaleur fatale en électricité et en chaleur ou en froid, annoncent un partenariat stratégique centré sur le développement commercial. L'ambition de ce rapprochement est de combiner certains savoir-faire commerciaux et industriels des deux Groupes pour vendre des solutions innovantes de décarbonation, mieux répondre aux besoins des clients, et densifier leur présence sur les marchés en France et à l'international.

Concrètement, ce partenariat repose sur une stratégie de promotion croisée et de mutualisation des réseaux commerciaux. Chacun des deux Groupes s'engage à valoriser les solutions technologiques de l'autre auprès de ses clients et partenaires. En favorisant la complémentarité de leurs offres, positionnées respectivement sur la conversion de chaleur à basse température (ENOGIA) et à températures plus élevées (HEVATECH), ils entendent multiplier les opportunités de croissance tout en consolidant leur position en France et à l'international.

Arthur Leroux, Président-Directeur Général d'ENOGIA, commente : « Ce partenariat marque une nouvelle étape dans notre stratégie de développement. En unissant nos forces avec HEVATECH dont l'expertise technologique est déjà largement reconnue, nous adoptons une approche ambitieuse pour nous positionner collectivement et plus fortement sur des marchés clés à l'international. Cette coopération commerciale est une opportunité précieuse pour le rayonnement de nos technologies innovantes et pour accélérer la dynamique de croissance d'ENOGIA. »

Patrick Bouchard, Président d'HEVATECH, ajoute : « Nous sommes enthousiastes à l'idée de collaborer avec ENOGIA avec qui nous sommes très complémentaires technologiquement et commercialement. Ce partenariat nous permet de mettre en commun nos ressources marketing et commerciales et de tirer parti de nos expertises fortes pour répondre au mieux aux attentes de nos clients. Ensemble, nous sommes plus forts pour relever les défis du marché mondial. »

Si le partenariat est avant tout commercial, il repose également sur des synergies technologiques. D'une part, ENOGIA est spécialisée dans la conversion de chaleur basse température (80 à 200°C) en électricité grâce à ses machines ORC compactes et innovantes. D'autre part, HEVATECH est expert des températures plus élevées, à partir de 200°C avec sa technologie TURBOSOL® à turbine diphasique, et jusqu'à 1000°C avec sa technologie de moteur à air chaud H2P®, toutes deux très efficaces notamment en cogénération (chaleur et électricité). Ces solutions complémentaires permettent aux deux entreprises de répondre à un spectre plus large de besoins énergétiques, renforçant ainsi leur attractivité auprès des clients.

Ensemble, ENOGIA et HEVATECH mettent à profit leurs savoir-faire, leurs réseaux et leurs technologies pour répondre aux enjeux de la transition énergétique tout en poursuivant leurs ambitions commerciales sur de nouveaux marchés.

À propos de HEVATECH :

HEVATECH est une société française spécialisée dans la conversion de chaleur fatale en électricité et en chaleur ou en froid, grâce à ses technologies TURBOSOL® et H2P®. Forte d'une expertise dans les hautes températures, elle se positionne comme un acteur incontournable de la décarbonation industrielle, avec un potentiel de décarbonation élevé, y compris dans les pays disposant d'une électricité peu carbonée comme la France.

À propos d'ENOGIA :

ENOGIA est un leader dans la récupération de chaleur basse température grâce à ses machines ORC compactes et performantes. Ses solutions sont adaptées à une large gamme d'applications, des rejets de chaleur industriels au transport maritime, en passant par les bioénergies et la géothermie.

Contacts :

HEVATECH :

Frédéric Thévenod, Directeur Business Développement, frederic.thevenod@hevatech.fr

ENOGIA : agence SEITOSEI.ACTIFIN

Marianne Py, Relations investisseurs, marianne.py@seitosei-actifin.fr

Isabelle Dray, Relations presse, isabelle.dray@seitosei-actifin.com